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Gestern nach dem Training kam beim Bier eine eher schlechte News, das Freibad Giesenkirchen wird wohl geschlossen
- und das hat auch Konsequenzen für die FunArena 

Schon seit Jahren wird wohl darüber Nachgedacht das Freibad zu schließen, weil es einen enormen Sanierungsbedarf hat -
 und das kostet eben Geld das die Stadt nicht hat und die NVV nicht ausgeben will. Inzwischen scheint es sehr
wahrscheinlich, dass nach der diesjährigen Badesaison Schluß ist.

Und mit dem Freibad würde dann wohl auch die FunArena dicht machen, lebt sie doch schon derzeit nur vom Freibad, als
alternative Sportstätte konnte sie sich nicht etablieren (wir sind die einzige Mannschaft die dort regelmäßig spielt). Und auch
die Gaststätte kam nie richtig ans laufen, wohl weil sie nicht zentral genug liegt und die Bevölkerung in der Gegend eher
auf die eingesessenen Kneipen ausweicht.

Insgesamt erscheint die FunArena eine Komplette Pleite für die NVV zu werden, nicht nur weil es zeitweilig keine Pächter
gab. Die halle war ja als Allroundhalle gedacht, sogar zum Eislaufen sollte sie taugen. Doch die komische Emulsion ist
nur schmierig und nicht glatt, aber es sollte ja dieses ungetestete Hallenkonzept aus Amiland sein - dabei hätte es
durchaus Alternativen gegeben, mit echtem Eis. Eine dünne Wasserschicht hätte schnell heruntergekühlt werden können,
wird die Halle wieder anders gebraucht, kurz heiß Wasser drüber, trocknen lassen, fertig.
Aber der "Eispatzer" ist ja nicht die einzige Fehlplanung: Keine Umkleidekabinen, keine Duschen, bischen klein, Banden
etwas zu niedrig, es regnet teilweise rein, im Winter wirklich nur für die ganz Harten zu nutzen, ...
Und zu guter letzt sollte der ganze Komplex (Halle und Gaststätte) ja ggf. auch versetzt werden können - nur da hat die
NVV nicht rechtzeitig nach den Kosten gefragt (angeblich 150.000,-), und so wird es wohl eher zu einer Abschreibung
kommen :(  

Noch ist zwar nichts endgültig entschieden, und das wo ggf. im September schluss ist. Aber die Entscheidung liegt wohl
jetzt bei der Politik, und was sollen wir da schon erwarten?!
Es hat sich wohl auch schon eine Bürgerinitiative für den Erhalt gegründet, aber da wissen wir nichts genaues - doch unsere
Solidarität wäre sicher! 

Tja - so werden wir mal wieder unsere Suche nach einer Halle intensivieren, den Kontakt zu den Vereinen halten und
Euch natürlich auf dem laufenden halten.Links / Berichte

Artikel in der WZ 21.07.06
 Seite des Freibads bei der NVV 
Ich hoffe dass ich hier auch bald die Bürgerinitiative verlinken kann, und wer andere Links/Berichte hat: Her damit! Oder
im Forum  unter Inline Hockey was dazu sagen, gibt schon nen Topic  dafür.
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